

Glattbrugg, im Februar 2015

Euro-Währungsrabatte per sofort

Sehr geehrter Geschäftspartner

Die völlig überraschende Aufhebung des CHF/Euro-Mindestkurses beschäftigt auch uns als Schweizer Unternehmen sehr und hat dazu veranlasst, mit allen Lieferanten Lösungen zu suchen.

Wir sitzen mit Ihnen im gleichen Boot, d.h. wir kaufen die allermeisten Artikel in der Schweiz und in Schweizer Franken. Prompte Lieferungen, Lagerverfügbarkeit, eine transparente Preispolitik und nicht zuletzt das einheimische Gewerbe sind uns sehr wichtig. Ferner hat der Wechselkurs keinerlei Einfluss auf unsere Infrastruktur-, Transport-, Lager- und Lohnkosten. Der Euro-Effekt wirkt nur bedingt auf unsere Preise.

Unsere Verhandlungen mit den Lieferanten ermöglichen dennoch fortlaufend Preisanpassungen. Jeden Euroeffekt geben wir Ihnen unverzüglich weiter, täglich werden im ganzen Sortiment Korrekturen angebracht. Für Streckenanfragen nehmen Sie bitte mit unserem Verkaufsteam Kontakt auf. Wir prüfen konkret individuelle Tagespreise mit entsprechenden Lieferanten.

Ihr persönlicher Berater sowie unser Verkaufsdienst steht Ihnen für weitere Fragen gerne zur Verfügung.

Wir danken Ihnen für das Vertrauen und freuen uns auf eine weitere erfolgreiche Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

OFREX AG